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Le week-end dernier, le BCJ Ressaix cher à Axel Pourtoit
(président) et Éliane Degueldre (secrétaire), a présenté ses
équipes, au nombre de treize dont neuf de jeunes placées
sous la responsabilité d’Arnaud Adam. L’occasion pour nous
de les passer en revue, avec leur entraîneur. Il y a le « Ba-
by », les Prépoussins de Cinzia Cristantiello, les Poussins de
Pascal Capiteyn, les Benjamins d’Arnaud Adam, les Pupilles

de Michaël Dametto, les Minimes garçons de Thierry Segers,
les Minimes filles de Nicolas Hamaide, les Cadets de Laurent
Corso, les Juniors de Steve Parfondry, les Juniors AWBB de
Pol Van Opstal, la Provinciale 4 de Jean-Pierre Blommaert, la
P3 de Didier Sautière, la P2 dames d’Arnaud Adam et Eric
Laurent, et la P1 de Pol Van Opstal. l

EM.D./C.F.

BASKET – BCJ RESSAIX

Treize équipes pour les « Papillons » qui volent toujours plus haut
L’UBC, placé sous la direction de Cédric Falciani (pré-
sident), Micheline Brulez (secrétaire) et Roger Randour
(trésorier), avait revêtu ses plus beaux atours pour pré-
senter ses équipes, le week-end dernier. Ses treize forma-
tions ont été passées en revue. Il s’agit des Prépoussins
de Sébastien Van Nerum, les Poussins de Romina Foron-
celli, les Benjamins A de Kevin Delbecque, les Benjamins

B de Nedime Brulez, les Minimes A de Pascal Navez, les
Minimes B de Rudi Delplancque, les Juniors de Frédéric
Bourlard, la Provinciale 3 de Jean-Pierre Mannino, et la
Provinciale 2 d’Olivier Pinchart. À noter que l’école des
jeunes est chapeautée par Jean-Pierre Droulez qui en est
le directeur technique. Bonne saison à eux. l

EM.D./J-C.C.

BASKET – UBC BINCHE

Les « Gilles » en habits de gala pour présenter tous leurs cadres

BINCHE S’ÉNERVE ET PERD LE FIL DU MATCH

Avec la montée de St Ghislain, champion l’an der-
nier, et le passage du BUC dans l’autre série, la ve-
nue des Carolos du Black Star s’apparentait à un
véritable choc. En effet, ces deux équipes avaient
terminé sur la troisième marche du podium l’an
dernier. Si le Black Star avait remporté le match à
la maison, les Binchois en avaient fait de même
au second tour à Epinois. « Nous avions que pour
notre première à domicile, ce ne serait pas une si-
nécure. Dès le début, nous nous sommes rendus
coup pour coup et certaines tensions sont appa-
rues », confie le capitaine, Marc Dugauquier.
Grâce à un essai, non transformé, et une pénali-
té, les « Coyotes » prirent un bon départ. « Mal-
heureusement, Charleroi va vite jouer l’une de
ses pénalités et nous étions mal replacés à cet
instant. S’ensuit alors un essai de notre adver-
saire mais nous sommes encore devant à la
pause (8-7). »
Sauf que la seconde partie de rencontre n’allait
pas tourner favorablement, démarrant par une
pénalité concédée alors que les Binchois lou-
paient la leur dans la foulée. L’occasion de re-
prendre la main était… définitivement passée.
« Nous allons commencer à nous énerver et en

perdre notre jeu », reconnaît Marc Dugauquier.
« Les Carolos vont saisir l’aubaine pour prendre
l’ascendant, en aplatissant deux fois derrière la
ligne pour se forger une avance confortable. »
Qui allait aussi s’avérer définitive ou presque car
Binche va tenter le tout pour le tout afin de sau-
ver ce qui pouvait encore l’être, à savoir le point
de bonus défensif. « Forcément, nous nous
sommes découverts et dans la dernière minute, à
vouloir absolument marquer, nous encaissons
un dernier essai qui alourdit le score. » Offrant le
point de bonus, mais offensif cette fois, au Black
Star. F.P.

RUGBY – RÉGIONALE 3B MESSIEURS
PREMIÈRE VICTOIRE OFFICIELLE
DES BINCHOISES

Cette fois, les « Coyotes Girls » tiennent leur pre-
mière victoire officielle. Après en avoir été pri-
vées la semaine dernière alors qu’elles avaient
battu l’ASUB et Forest (elles avaient pris un for-
fait car elles n’avaient aligné que neuf joueuses
au lieu de dix). « Ça y est, nous avons gagné
pour de vrai », s’exclame Stéphanie Didier.
« Nous avons pu aligner dix donzelles face à La
Hulpe. » Bien que la mise en route fût délicate,
les Binchoises ont pu compter sur une Adeline
Matot de gala, auteure de trois des quatre essais
des siennes. Le dernier étant l’œuvre de Laëtitia
Hottart. « Un des ordres du coach, c’était d’aller
à fond dès le départ pour aller chercher la vic-
toire. » Il faut croire que les joueuses l’ont écouté
alors que le jeu au pied de Bérénice Robaert fit
tout autant merveille (trois des quatre essais ont
été transformés.). « Nous avions prévenu que
nous allions réserver des surprises, voilà qui est
chose faite et nous n’avons pas tardé. Il faut le
reconnaître que nous étions remontées comme
jamais et nous sommes, forcément, très heu-
reuses, de ce premier succès acquis. »
Alors que le premier tour de cette poule A se ter-

minera samedi prochain, les Coyotes Girls oc-
cupent le 4e rang, à quatre longueurs du duo
ASUB-La Hulpe. Or, pour se retrouver au second
tour avec les meilleurs (qui débutera début no-
vembre), il faut terminer dans les trois premiers.
La venue de Charleroi/Lustin devra ainsi être
bien négociée, tout en espérant un coup de
pouce de Forest à La Hulpe. « Nous tenions à re-
mercier Muriel Hesselmans et Laëtitia Hottart
qui sont venus nous prêter main fort ainsi que les
seniors de Binche qui ont fait le déplacement.
Sans oublier les équipes de La Hulpe et de l’ASUB
pour leur bonne humeur et leur accueil. » F.P.

RUGBY – RÉGIONALE 3B DAMES
LES VERTUEUSES CARTONNENT AVANT UN

MOIS D’OCTOBRE IMPORTANT

Il y aura bien deux championnats en un, dans
cette D2 où quatre voire cinq équipes sont au-
dessus du lot. Parmi celles-ci, les Sonégiennes
qui auront pour concurrents directs les Bri-
gandze, Mons, Heusden et Gand. Ainsi, après
avoir passé 16 essais et l’emporter 90-0 contre
le Standard, les « Vertueuses » ont remis ça
contre Schilde. 18 essais, un résultat de 108 à 3
et une Sarah Basa en verve dans ses tentatives
au pied. « C’est vrai qu’elle était en forme », ad-
met Cécile Blondiau. « Par rapport au précédent
match, nous avons bien évolué dans notre pla-
cement collectif et individuellement, nous
avons été plus au combat. Si je dois retenir
quelque chose qui fut moins bon, c’est notre en-
tame car nous mettons encore trop de temps
pour rentrer pleinement dedans. »
Le constat est identique du côté de Rácz. « Notre
mise en place fut bien meilleure et l’équipe,

dans son ensemble, commence à se trouver. Le
retour aux affaires de Maton nous permet
d’avoir un No9 qui tient la route et notre char-
nière grince un peu moins. Ce sont aussi ce
genre de rencontre qui permette aux nouvelles
de trouver leur place en douceur. » Avec un dé-
placement à Gand, dès samedi, ensuite la ve-
nue d’Heusden et de Mons, à la fin du mois, oc-
tobre devrait permettre à Soignies d’exacte-
ment se situer et de voir ou revoir les ambitions
à la hausse ou à la baisse.« F.P.

RUGBY – D2 DAMES

Binche-Black Star . . . . . . . . . . . . 8-27 
2 Binche : A. Del Bianco, L. Darte, J. Voi-
tout, J. Gontier, C. Godeau, M. Dugau-
quier, J. Lienard, K. Danneels, A. Poitoux,
D. Vermeulen, Q. Rodriguez, G. Bauwin, J.
Urbain, J. Tourneur, R. Vannuffel puis N.
Masson, R. Lamerant, G. Boudart, J-F. Si-
moulin

LE TECHNIQUE
Ligue de développement poule 1
2 Binche-La Hulpe 26-5 
2 Essais : A. Matot (3), L. Hottart
2 Transformations : B. Robaert (3)
2 Binche : W. Filée, J. Colson, S. Didier, L.
Hottart, B. Robaert, E. Baudoux, A. Matot,
M. Hesselmans, C. Saussez, M. Saussez

LE TECHNIQUE
Soignies . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 108
Schilde . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2 Soignies : G. Duncan, M. Demarbre, C.
Van Assche, J. Jennes, T. Lejeune, C. Cour-
tois, A. Briquet, S. Rácz, L. Maton, S. De-
batty, Odile, C. Blondiau, S. Basa, A. Le-
clercq, V. Lefebvre puis L. Deraedt

LE TECHNIQUE

Cela devient désormais une pe-
tite habitude, La Louvière ac-
cueille le départ des quatre jours
de l’EuroMétropole Tour. An-
ciennement nommée circuit
« Franco-Belge », cette compéti-
tion fait toujours recette quand
elle passe dans la cité des
« Loups ». Et c’est donc avec plai-
sir que les responsables louvié-
rois et de la course (qui en est à
sa 73e édition) ont donné le dé-
part de cette épreuve.

Président mais aussi directeur
général de la course, Louis Cou-
saert se faisait un plaisir de reve-
nir sur la place Mansart pour la
2e année consécutive. « Chacun
sait l’importance de venir dans le
Hainaut pour cette épreuve. C’est
donc naturellement que nous
avons proposé aux Louviérois de
démarrer cette épreuve l’année
passée. De plus, je sais que les Lou-
viérois sont passionnés de cy-
clisme et même si l’ambiance est

bon enfant malgré le profession-
nalisme de cette course, les specta-
teurs ont tout de même pu
apercevoir de beaux
noms. »
Il est vrai que sur
les 25 équipes pré-
sentes, il y avait
19 formations
présentes sur le
Tour de France.
« Certes, pas mal
d’équipes vont dis-
paraître en 2014, mais
cela veut aussi dire que
des coureurs vont devoir trou-
ver un nouvel employeur », pour-
suivait Louis Cousaert avant le
départ de l’épreuve. « Cette
course est donc très importance
pour la suite des événements. »
Et les coureurs ne s’y sont pas
trompés en prenant le départ à
La Louvière. Les nombreux spec-
tateurs présents pouvaient no-
tamment apercevoir des cy-
clistes tels que Roelandts (der-
nier vainqueur de l’épreuve), Gé-
rald Ciolek (vainqueur de
Milan-San Remo en 2013), Niki
Terpstra ou encore Tyler Farrar.

Du côté des responsables louvié-
rois, on avait également le sou-
rire à l’image de Toni Gava,
l’Échevin des sports local. « Il
faut savoir que cette épreuve est la
plus ancienne course hennuyère.
C’est déjà une belle image pour la
Ville d’accueillir ce genre d’événe-

ment. De plus c’est une richesse
pour les spectateurs car nous ten-

tons de faire plaisir à tout le
monde en faisant venir

un sport comme le
cyclisme à La Lou-
vière. Surtout
que, contraire-
ment au foot-
ball, le cyclisme
reste encore ac-

cessible au public
et est gratuit. Voir

des stars à proximité
avec une certaine convi-

vialité, c’est magnifique. »

De son côté, Vincent Lorent, le
directeur de la Maison du Sport,
était sur la même longueur
d’onde que son échevin. « Je tiens
à remercier les organisateurs tour-
naisiens dont le partenariat a été
respecté minutieusement. Ils font
participer des gens locaux et rien
n’est laissé au hasard de même
que tout a été passé au peigne fin
pour que l’épreuve soit une réus-
site. C’est donc avec plaisir que
nous nous reverrons en 2014 pour
la troisième fois de suite puisque
le départ de cette épreuve sera, de
nouveau, donné à La Louvière. Par
la suite, nous sommes candidats à
accueillir une arrivée même si
c’est plus compliqué car nous ne
possédons pas de grands boule-
vards. La porte est, en tout cas, ou-
verte. » l

LIONEL DEWAELE

CYCLISME – EUROMÉTROPOLE TOUR – 1ÈRE ÉTAPE LA LOUVIÈRE-MOORSLEDE

Un départ sous
le signe de
la convivialité
Le cyclisme fait toujours recette à La Louvière

La Louvière, ville sportive,
cela ne fait désormais plus

aucun doute. Après avoir accueilli
les équipes nationales masculine
(U18) et féminine (U19) en
football au Tivoli, voilà que la ville
des « Loups » a accueilli le monde
du vélo avec ce départ de
l’EuroMétropole Tour. Comme
l’année passée mais aussi comme
ce le sera aussi l’année prochaine
pour la troisième fois de suite.

194 coureurs présents pour... 194 kilomètres. Les responsables et les spectateurs ont pu apprécier. l D.C. ET L.DW.

Ancien coureur pro et directeur
sportif, Roberto Pelliconi (restau-
rant « Il Passatore » à La Louvière),
était évidemment présent pour le
départ de cette 73e édition de l’Eu-
roMétropole Tour. « Mais contraire-
ment au passé, je regarde désormais
cette compétition avec un autre re-
gard, celui des spectateurs », com-
mente-t-il avec quelques regrets.
« C’est normal, toute ma vie a été
dictée par le cyclisme et j’avoue que
cela me fait un peu mal au cœur.

Être présent aujourd’hui me fait re-
venir des années en arrière. Néan-
moins, j’ai tout de même pu discu-
ter un peu avec Maximillian Scian-
dri, le directeur sportif de la BMC
dont je suis proche. Ce départ, à La
Louvière, est important car chacun
sait que c’est une ville proche des
Italiens. Mais grâce à mes contacts,
je vais toucher un mot à l’organisa-
teur pour tenter d’accueillir plus de
coureurs de renom. » l

L.DW.

ROBERTO PELLICONI, ANCIEN COUREUR PROFESSIONNEL

« Essayer d’attirer des coureurs de renom »

Roberto Pelliconi. l L.DW.

Toni Gava :« Le cyclismereste un sportaccessiblecontrairementau football »

Louis Cousaert

Toni Gava

Vincent Lorent


